
CA DU 23  MARS 2016 
 
 
 
 
Fabien Adelin                    absent 
Olivier Binet 
Michel Casang 
Boris Chapelle 
Pierre-Antoine Coutant  
François de Morant          pouvoir Th Lebon 
Amaury de Nexon            pouvoir Th Lebon 
Vincent Goujon                 pouvoir O Binet 
Jean-Marc L Hotel 
Jean Pierre Laforce          absent 
Thierry Lebon 
Éric Lonni 
Vincent Magnier                 pouvoir E Lonni 
Denis Martin 
Marie Massiani 
Martine Planchard 
Laurent Poirier                   pouvoir O Binet 
André Rigaut                      pouvoir Th Lebon 
Raphaël Sohier  
Eric Tisserand  
 
Invités : Michel Casang 
              Yves Capus,  
              Yvan Paulik 



              Patrick Bataillard,  
              David Pouchoulin 
 
              Cedric Denooz absent 
 
 
24 présents ou représentés 
 
 
 
 
 
 
 
 
La réunion a eu lieu dans la salle du conseil d’administration de 
la Fémis de 20 à 22 h, 
 
Pierre Antoine  fait office de président pour cette séance. 
 
. Tour de table et présentation des membres. 
 
  On va envoyer le planning aux nouveaux entrants (Martine). 
 
   Il va y avoir de nouveau cette année un dîner partenaires/ 
membres vers juin.  23 au 26 mai ou 6 au 9 juin ? 
Olivier va faire un Doodle. 
 
 
• Election du bureau 

 
• Président est réélu 
• François de Morant 

 
• Vice-présidents élus à l’AG 
• Jean-Marc L Hotel 
• Thierry Lebon 
• Raphaël Sohier 
• Amaury de Nexon 



 
• Secrétaire général est réélu 
• Vincent Magnier 

 
• Secrétaire adjoint est réélue 

Martine Planchard 
 
Trésorier est réélu 
Éric Lonni 
 

• Trésorier adjoint 
Poste non pourvu 

 
• Constitutions des commissions 
 Explications des différentes commissions. 
 On pourrait faire des assises de la Formation. 
On fera appel aux invités du broadcast Patrick Bataillard et 
David Pouchoulin. 
 
Michel Casang qui sort du CA garde ses prérogatives des 
membres du CA et il reste dans la commission logistique. 
Ceux qui sont sortis du CA et deviennent délégués :  
Michel Casang,Olivier Le Vacon et David Rit,  
Laurent Poirier se présente pour la commission logistique et vie 
professionnelle. 
 
Eric Tisserand intègre la commission Vie Pro 
Denis Martin intègre aussi la commission Vie Pro et Logistique 
 
Chaque commission devra faire un appel à des nouveaux 
membres.  
 
 
 
 
. Point sur le site Afsi 
  par Eric 



Le webmaster s’en occupe. 
 
 
• Organisation brocante avec Yves Capus : 
 On pourrait la faire en septembre. Yves s’en occupe de 
nouveau ( voir avec TSF). Le 17 septembre est proposé. 
A remettre au prochain CA : qui va aider Yves ? 
 
• Broadcast  
• Nous avons 2 invités :David Pouchoulin (qui est membre 

associé) et Patrick Bataillard, ( Cedric Denooz est absent). 
Ils viennent de la postprod( mixage). 
Ils prennent un premier contact avec nous pour nous 
éventuellement nous rejoindre. 
Jean Marc Lhotel sert de relais. 
Il faut trouver un événement fédérateur. 

 
• Propositions pour membre d'honneur 
◦ Eric Feret (qui n'est plus dans a profession mais qui a 

beaucoup oeuvré au debut de l'AFSI) 
◦ Frederic Dubois   (beaucoup present a l'AFSI avant son 

depart vers les states) 
◦ Claude Villand, mixeur a la retraite 

  
On reporte à plus tard 
 
Bureau collège mixage 
Point par Thierry : délocalisations, syndicats. 
Ce bureau vient donc d'être créé et Thierry, ayant envoyé un 
mail aux membres mixeurs, a recueilli une dizaine de membres 
volontaires pour faire partie du bureau. 
Une première réunion a eu lieu (voir CR), et comme le bureau 
montage, il contribue à organiser des ateliers et  à recueillir les 
idées de chacun, avant de les transmettre au CA. 
 



Bureau collège montage 
Point par Raphaë. 
Renvoyer au CA les comptes rendus 
Les bureaux doivent se rencontrer 
Problème des réadhésions. Il y a eu accident. 
Raphaël a besoin de la liste des monteurs son pour les 
relancer. 
Eric va donner l’autorisation aux vice présidents. 
 
L’atelier Atmos se met en place, pour septembre ? 
 
Point sur les syndicats. 
 
 
 
 
 
Réadhésion semaine du son : oui  
 

 
  	  


